

## Approche sensible de la photographie par le corps



Jeudi 12 mai 2022, les stagiaires du BPJEPS mention Animation Culturelle ont mis en place une exposition de photographies dans deux espaces extérieurs de la ville de Gray. Ils ont fait le choix d'imprimer en format A3 papier affiche, pour pouvoir les coller à même les murs de pierre.

La sélection de photos faite et des tests d'agencement in situ, leurs ont permis de proposer une composition poétique et à leurs images.

Ils ont choisi d'exposer sur le mur en pierre près des bureaux de l'administration du Lycée Auguste Cournot et une autre partie des photographies sont visibles place des tilleuls.

C'est comme si les murs étaient fait pour elles.

Les stagiaires du BPJEPS Animation Culturelle offrent aux passants et automobilistes un instant, une vision singulière, de l'expérience qu'ils ont vécue durant la formation avec la danseuse et photographe Aëla Labbé.

Ces quelques images vous permettent d'avoir un aperçu du travail réalisé.

C'est une exposition éphémère qui se détériorera avec le temps.







